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Faire face aux maux de la société

Je suis pompier volontaire à Aurec depuis plus de 25 ans et depuis un an, 
je suis devenu chef de centre. Je suis également assistant familial. Nous 
accueillons, avec ma femme, des enfants âgés de 0 à 18 ans, en difficulté 
et souvent porteurs de handicap. Cela m’apporte beaucoup : une ouverture 
d’esprit, une remise en question perpétuelle. Je me suis vite rendu compte 
que la société n’était pas faite pour des enfants différents. Pour moi, c’est 
une vraie richesse personnelle ! Quand les jeunes partent de chez nous, je 
suis plutôt content, j’ai rempli ma mission.

Je perçois une vraie similitude entre mon rôle de pompier et mon rôle 
d’assistant familial. Dans les deux cas, je fais face à la misère sociale et à 
la violence grandissante.

On idéalise beaucoup notre métier de pompier. Dans l’imaginaire collectif, 
le pompier est surtout présent dans la lutte contre les incendies alors que 
cela ne représente qu’à peine 10% de notre activité. Nous faisons surtout 
du secours à la personne (ambulance). La part des suicides est de plus en 
plus importante. Depuis 3-4 ans, nous intervenons davantage. La société 
ne va pas très bien. Il y a 25 ans, il n’y avait aucune violence envers les 
pompiers. Maintenant il nous arrive d’être insultés voire agressés. J’en ai 
personnellement fait les frais. Le Département a d’ailleurs mis en place une 
nouvelle formation de défense et de protection pour les pompiers.
On vit des choses compliquées. Après les interventions, j’insiste pour qu’on 
passe du temps ensemble, qu’on débriefe, qu’on exprime nos ressentis. Le 
taux de suicide chez les pompiers est très important. Le Département a mis 
en place une cellule psychologique. C’est essentiel de pouvoir verbaliser.

Les difficultés du quotidien font qu’il y a du turn-over chez les assistants 
familiaux comme chez les pompiers avec des carrières plus courtes 
(moyenne nationale de 5 ans). L’envie ne suffit plus. Les contraintes sont 
trop pesantes.

En France, il est nécessaire de faire un travail d’éducation et de 
sensibilisation au secourisme dès le plus jeune âge. Le secourisme c’est 
un gros mot dans notre pays. On a peur de mal faire alors que c’est de ne 
rien faire qui est néfaste.

Jean-Pierre Ferret, chef de centre d’Incendie et de Secours d’Aurec

La caserne d’Aurec recherche des volontaires.
Conditions : être en bonne santé, ne pas avoir de casier judiciaire et 
avoir du temps libre. CV et lettre de motivation à déposer dans la boîte 
aux lettres de la caserne. 
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AUREC & 
LYDIE

Lydie, 30 ans, a fait le choix de s'intaller à Aurec il y a 
maintenant un an pour le travail. Conseillère en séjour, à 
l'Office de tourisme des Gorges de la Loire, elle nous livre ses 
coups de coeur et témoigne des avantages qui lui ont fait faire 
ce choix de lieu de résidence.

Le top 3 de Lydie

1.

Passionnée par son métier de conseillère en séjour à 
l'Office de tourisme, Lydie est bien au fait des trésors  
que révèlent la commune, qu'il s'agisse du patrimoine 
bâti avec les châteaux d'Aurec ou du patrimoine naturel, 
en bord de Loire. Elle saura vous conseiller de nombreux 
circuits pédestres ou à VTT, au départ d'Aurec.

« Mon lieu de travail est un château millénaire, quoi 
rêver de mieux ?! »

3. Un patrimoine bâti et naturel préservé

2.

3.

Aurec dispose de toutes les commodités nécessaires 
ou très rapidement dans les environs, tout en offrant un 
espace naturel de qualité et une tranquilité de vie. 

« C'est l'illustration parfaite d'une ville à taille humaine. »

1. Une ville à la campagne

Lydie pratique le tennis au sein du club d'Aurec. Les 
terrains, qui ont bénéficié d'une rénovation récente, sont 
de qualité et incitent à la pratique sportive selon elle. 
Elle aimerait également s'essayer au tir à l'arc. Toutes 
les infrastructures de la base de loisirs, accessibles 
dès le mois de mai sont également riches d'activités. 
« La location de canoës, pédalos ou de bâteaux 
électriques permet de découvrir la ville sous un nouvel 
angle, depuis la Loire. »

2. Des équipements sportifs et ludiques 
de qualité
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Les multiples activités nautiques et terrestres 
séduisent de plus en plus de monde chaque été.

La base de loisirs d'Aurec-sur-Loire

REPORTAGE

PRÉPARER 
L'ÉTÉ

LES SECRETS D'UNE 
SAISON ESTIVALE 

RÉUSSIE

Même en hiver et encore après, suite à la crue du 17 octobre 2024, 
la préparation de la saison estivale prend encore plus d’ampleur 
notamment en ce qui concerne la base de loisirs. Recrutements, mise 
à jour des outils de communication, remise en état des différents 
espaces…, le travail s’engage dès à présent.
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Réorganisation de la base de loisirs
Au-delà de la remise en état, les équipes des Rives d’Aurec, en lien avec la 
ville d’Aurec, entament une véritable réflexion autour de la réorganisation 
des espaces afin d’améliorer le fonctionnement et l’expérience client.  
« Après l’adversité vient l’innovation » garantit le directeur de la base.

L’entrée de la base de loisirs et le départ des activités vont être centralisés 
et matérialisés par un chalet. Ainsi, le départ des canoës va être déplacé et 
rapproché de l’entrée de la base de loisirs, sous la passerelle, pour faciliter 
l’accès direct depuis le parking. Les pédalos vont également être déplacés 
sous le pont, où le niveau d’eau est plus important et suffisant, même en 
cas de sécheresse. L’entrée pour les activités de kart et du mini-golf sera 
également centralisée avec l’entrée de la base de loisirs. 

Pour faire vivre cette base du mois de mai jusqu’à septembre, pas moins de 
15 recrutements sont lancés sans compter l’emploi de 2 maîtres-nageurs 
pour la baignade surveillée.

La communication et la signalétique sur la base en elle-même sont 
également revues afin de guider et orienter plus facilement les vacanciers.

Les services techniques de la ville d'Aurec procèdent à l’entretien des 
terrains de volley, au ratissage des plages, à l’entretien des espaces 
verts, au réaménagement du terrain de kart à pédales (tracés à refaire), à 
l’installation des pontons pour les activités nautiques…

« La crue a dévasté notre base de loisirs. 
C’est une épreuve difficile mais aussi une opportunité pour repenser 

et reconstruire avec une vision nouvelle.» 

Alexandre Peyrard, directeur général des Rives d’Aurec

LA CARTE VIP 
Si vous habitez la commaunauté de 
communes Loire Semène, vous pouvez 
bénéficier de réductions allant de 30 
à 40% sur les différentes activités 
proposées par les Rives d’Aurec.

Cette carte « VIP » est gratuite et valable 
pour 5 personnes sur présentation 
d’un justificatif de domicile à l’Office de 
Tourisme ou à l’accueil de la base de loisirs. 

INFOS CLÉS
 97 690 visiteurs de la base en 2024 
 27 396 activités vendues en 2024
 16 195 entrées au jardin aqualudique en 

2024

3ème saison pour le jardin aqualudique
Les Rives d’Aurec préparent la 3ème saison du jardin aqualudique et 
continuent l’amélioration de cet espace. Ainsi l’année dernière, des voiles 
d’ombrage avaient été déployées et le nombre de transats triplé suite aux 
retours des premiers utilisateurs. La réservation du jardin aqualudique par 
créneaux horaires définis va perdurer cette année, permettant un meilleur 
accès aux familles et que tous puissent profiter au maximum de cette 
installation, en toute sécurité.

Dès cet hiver, un gros travail de nettoyage des boues a été 
nécessaire, suite à la crue.

Le jardin aqualudique fonctionne en circuit fermé. L'eau du 
bassin tourne en continu et se recycle grâce à une pompe 

qui la renvoie jusqu'à la sortie d'eau. Même s'il n’y a aucune 
obligation, l’eau est testée plusieurs fois par jour, comme 

l’imposeraient les normes d’une piscine. 

Un camping qui se modernise
Le camping d’Aurec*** est un camping municipal dont la gestion a été 
confiée aux Rives d’Aurec. Sa réputation n’est plus à faire. La saison 
estivale se profilant, les réservations sont nombreuses et le camping est 
vite complet.
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Un gîte pour les Aurécois et  
les touristes
Le gîte, qui appartient à la mairie d'Aurec, 
situé à Chazournes, sur les hauteurs, n’est 
pas seulement utilisé pendant la période 
estivale. Il est réservé les weekends, hors 
saison, pour accueillir des convives lors de 
grands évènements familiaux par exemple. 
À partir du mois de juillet, ce sont les 
clubs sportifs et les accueils de loisirs qui 
prennent le relais offrant des séjours clés 
en main (hébergement, pension complète 
ou demi-pension et nombreuses activités 
aux alentours – tir à l’arc, escalade, activités 
nautiques à la base de loisirs…).
Cette année, la centrale incendie a été 
totalement rénovée. Un investissement 
financier nécessaire pour sécuriser l’accès à 
ce lieu pulic.
Pour faire vivre le gîte, le personnel est 
mutualisé avec celui de la restauration scolaire. 

CONTACT
Les Rives d'Aurec,  
04 77 75 00 75
lesrivesdaurec.fr 

Avant l’ouverture du site, un important travail 
de nettoyage, d’élagage, de tonte et de 
réinstallation des terrasses est lancé. 

Une fois encore, le lancement de la saison 
estivale nécessite le recrutement de deux 
saisonniers pour faire fonctionner cet 
équipement.

Au chapître des nouveautés, le camping s’est 
doté l’année dernière de deux nouveaux 
mobil-homes grand confort qui ont remplacé 
les chalets jugés trop vétustes.  Une borne 
de réservation permet également de pouvoir 
accéder au camping, après la fermeture de 
la réception. Pratique pour les arrivées de 
dernière minute !

INFOS CLÉS
 150 emplacements 
 6 mobil-homes
 15 046 nuitées en 2024

L'oeuvre de Wild Drawing, située avenue de Firminy, 
a été élue plus belle fresque 2024 de France par le 
site trompe-l-oeil.info et reconnue, par un jury de 
professionnels, 2ème plus belle fresque au niveau 
international. Ces distinctions ont été largement 
relayées dans la presse nationale et prouvent la 
notoriété grandissante du Festival de la Teinturerie.

Aurec primée pour ses fresques !
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PORTRAIT

BILLY CORNUT 
& GUILLAUME 

MULLER
Une jeunesse qui entreprend

Indiscrétion
Nos deux entrepreneurs n’oublient pas pour autant de 
passer du bon temps ensemble.
En ce moment même, ils réalisent un véritable défi 
sportif : la traversée des Alpes à ski, avec un dénivelé 
de 10 000 mètres !

Réalisations aurécoises
AMCA a participé à la rénovation du Château 
d’Aurec ainsi qu'à la confection de la volière au 
sein du parc du château.

L’un est brun avec des yeux marron et l’autre 
plutôt châtain avec des yeux bleus. Je retrouve 
l’un dans le bureau et le second dans l’atelier. 
L’opposition entre nos deux hommes de 29 
ans s’arrête là. Le reste n’est qu’association et 
complémentarité.

Billy Cornut est métallier de métier. « Sur un coup 
de tête, je suis passé devant ce local en location 
et j’ai appelé ! », quelques mois plus tard, fin 
2019, il ouvre son entreprise après avoir été 
auto-entrepreneur. Très vite, Guillaume Muller, 
ingénieur de formation, et son ami avant tout, le 
rejoint dans cette aventure professionnelle en 
devenant son associé à 50/50.
« Nous sommes très complémentaires. Même 
si, au départ, avec ce changement de statut, on 
se demandait si notre relation amicale allait être 
impactée » avouent nos deux amis.
Au sein de leur entreprise AMCA (Atelier 
Métallerie Chaudronnerie Aurécois), chacun 
a un rôle bien défini : Billy est plus dans la 
création et la réalisation alors que Guillaume 
s’occupe de la gestion de l’entreprise et de la 
partie commerciale. « La paperasse c’est pas 
trop mon truc » confie Billy. Être deux est une 
véritable chance selon eux. « L’un de nous est 
toujours serein, sur un projet, on n’est jamais 
inquiet au même moment donc cela permet de 
temporiser  ». Guillaume apprécie le côté fonceur 
de son associé, son étincelle. Alors que Billy 
vante la patience et l’intelligence de son ami.

Une entreprise familiale
L’entreprise a plusieurs types d’activités : le 
particulier, l’industriel et les appels d'offres. 
Cette variété leur permet ainsi de réaliser un 
jour un escalier, le lendemain, un chassis pour 

l'industrie et le surlendemain un garde-corps.  
« On a envie de faire de belles pièces, pas que 
du volume. Grâce au chantier des particuliers 
c’est possible » concèdent nos entrepreneurs.
L’entreprise ne ferme jamais. « Il y a toujours 
quelqu’un pour répondre au téléphone » 
affirment nos associés qui ont à cœur de choyer 
leur clientèle tout comme leurs salariés. « Tout 
ce qu’on a mal vécu en étant salarié, on essaye 
de ne pas le reproduire » assure Guillaume, qui 
a été plus de 6 ans salarié. Pour Billy, « venir au 
travail, c’est rejoindre les copains ! ».
Ils sont fiers de leur équipe forte et soudée. 
« Dans le travail, pour être confortable, il n’y 
a pas que le salaire. Dans notre métier par 
exemple, nous avons investi dans l’informatique 
qui nous permet d’aller plus vite au moment de la 
fabrication et de l’assemblage des pièces ».

Un déménagement d’ici la fin de 
l’année
« Notre plus gros chantier c’est notre bâtiment, 
c’est notre bébé et le projet de l’année ! » assure 
notre duo. Un peu à l’étroit dans leur local de 
360m², à Aurec, nos deux chefs d’entreprise 
ont cherché à déménager. Ils ont ainsi remporté 
l’appel à candidature lancé par la communauté de 
communes pour une parcelle de 1158m² sur la zone 
d’activité des portes du Velay, sur la commune 
de Pont Salomon. « Il s’agit d’un bâtiment neuf, 
construit selon nos envies et correspondant 
totalement à nos besoins. C’est important et cela 
devenait nécessaire car le bâtiment est aussi le 
reflet de l’entreprise. Et cela nous aidera dans nos 
futurs recrutements également ».
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Découvrez la réponse page suivante !

Vous avez la réponse ou une idée sur ce lieu ?



DOSSIER

DÉSERTS MÉDICAUX,
LA VILLE Y ÉCHAPPE-T-ELLE ?

La santé une précoccupation majeure
-

L'extension de la maison médicale
-

Un territoire qui attire de nouveaux praticiens

Une reconnaissance internationale 

Le Haras de l’Hermet est connu internationalement ! 
David Maisonnette et Éric Escoffier, les propriétaires des lieux, 
élèvent des quarter horses, une race d’étalons américains. Ils 
s’occupent d’une dizaine de poulinières (juments destinées à 
la reproduction) et d’autant de poulains (11 mois de gestation 
chez les chevaux).  « Cela génère toujours le même stress et 
la même émotion à chaque naissance » nous confie David 
Maisonnette.
Leurs chevaux, poulains, ou juste les semences sont revendus 
jusqu’aux États-Unis, et leur sélection reconnue parmi 
les meilleures au monde. Une pouliche née à Aurec a été 
consacrée championne du monde 2024 dans sa catégorie. 
David Maisonnette a également été élu meilleur éleveur 
plusieurs années de suite.
L’été, le haras propose également des balades et des randonnées 
à cheval ou à poney pour les plus petits, à l’heure ou à la journée. 
Une manière différente pour s’évader et profiter des espaces 
naturels avec des vues exceptionnelles sur les Gorges de la Loire. 
 

Patrimoine remarquable
- Le lavoir qui se situe le long d'une très ancienne voie rurale
- L'abreuvoir juste à proximité du lavoir
- Deux puits

COMMENT 
DÉCOUVRIR  
LE HAMEAU  

DE L'HERMET ?  
 

La randonnée du Saut du Chien y 
passe : départ de la base de loisirs,  

9 km, +360 m de dénivelé) et on 
y voit notamment l'abreuvoir et le 

lavoir.  
 

Deux circuits VTT : départ de l'aire 
de stationnement route de l'Hermet :  

- Le Beau voir (15,9 km, 543 m de 
dénivelé), accessible en VTTAE 

(assistance électrique)
- Le noir passe vite (21 km, 768 m 

de dénivelé).  
 

Fiches rando et VTT disponibles  
à l'office de tourisme.

Le Haras de 
l'Hermet

Connor est le premier poulain  
de l'année 2025 né au Haras.

LE MAG, FOCUS - 16 LE MAG, DOSSIER : LA SANTÉ, UNE PRÉOCCUPATION MAJEURE - 17



À Aurec, une situation privilégiée

Selon une étude reprise dans un article de la 
Tribune le Progrès « Médecin, infirmier, kiné... : 
quel accès aux soins, commune par commune  » 
du 04/08/2024, Aurec-sur-Loire bénéficie 
d'une bonne accessibilité aux soins, se situant 
au niveau 6 sur 7. Cela signifie que la commune 
est favorisée sur le plan socio-sanitaire avec 
une bonne accessibilité aux différents types de 
soins essentiels assurant un diagnostic et un 
traitement efficace pour les habitants.

La ville d'Aurec,  
à l'épreuve des 

déserts médicaux 

“
Chaque citoyen doit avoir accès à 
une médecine de qualité, quel que 

soit l’endroit où il vit.

De plus en plus de Français rencontrent des difficultés pour 
trouver un médecin traitant, obtenir rapidement un rendez-
vous, accéder à des soins médicaux spécialisés dans un délai 
approprié à leurs besoins. Il n’est pas rare en France de renoncer 
à des soins ou de les reporter en raison notamment de délais 
d’attente trop longs ou de distances trop importantes à parcourir.

Un constat alarmant
« En France, 87 % de la population vit dans 
un désert médical, et 6,7 millions de Français 
n’ont pas de médecin traitant, soit 11 % de la 
population  », rappelait le second baromètre 
santé-social de l’AMF et la Mutualité Française, 
présenté lors du congrès des maires 2023. 
En France, le faible numerus clausus dans les 
années 1990 et le départ à la retraite de nombreux 
médecins créent d’importants déserts médicaux, 
non seulement à l’échelle des régions mais aussi 
à l’intérieur des villes.

La santé, une préoccupation majeure

Dans le même temps, le dernier sondage de 
l’Ifop pour Politicae révèle les préoccupations 
majeures des Français. En 2024, ils placent en 
tête de leurs attentes la santé et l’offre de soins, 
reléguant à la deuxième place la sécurité. 69% 
des sondés placent la santé en tête de leurs 
attentes, contre 61% en 2017.

Un désinvestissement de la mission étatique

La santé est une compétence de l’Etat et de 
la région via les Agences régionales de Santé 
(ARS). Ni la commune ni les communautés 
de communes n’exercent de compétence 
obligatoire, mais peuvent recevoir une délégation 
de la part de l’ARS ou du département.
Pourquoi l’État, à qui incombe, selon les textes, 
la responsabilité exclusive de la politique de la 
santé, éprouve-t-il autant de difficultés à réduire 
les inégalités territoriales d’accès aux soins? 
Quel rôle les élus locaux peuvent-il jouer pour 
contribuer à améliorer l’offre de soins sur leurs 
territoires ?
Les élus locaux cherchent, de longue date, à 
se mobiliser face aux difficultés de l’État, en 
dépit de la modestie des moyens juridiques, 
techniques et financiers dont ils disposent pour 
améliorer l’accès aux soins.
Historiquement ce sont les communes et leurs 
groupements qui, face à la carence de l’État, ont 
créé des centres de santé (structures sanitaires 
publiques qui emploient des médecins salariés) 
afin de remédier aux déserts médicaux. Si 
cette pratique est développée par un nombre 
croissant de communes et d'intercommunalités, 
elle est limitée par une demande de médecins 

pour le salariat inférieure à l’offre des centres 
de santé. Les solutions pour lutter contre les 
déserts médicaux peuvent également passer 
par la création de maisons de santé pluri-
professionnelles (MSP), des structures privées 
au sein desquelles les médecins exercent une 
activité libérale. 

Le rôle prégnant de la mairie
L’implication des collectivités peut prendre la forme 
du versement d’aides financières ou viser les autres 
déterminants à l’installation des jeunes médecins, 
tels que la qualité du cadre de vie ou l’emploi du 
conjoint. Il peut également s’agir du soutien apporté 
au regroupement des professionnels de santé 
dans un même lieu d’exercice, dans le cadre d’une 
organisation coordonnée telle qu’une maison ou 
un centre de santé. Ces structures permettent le 
maintien d’une offre de soins primaires de proximité 
et participent au dynamisme du territoire.
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Face au problème de désertification médicale, la ville a décidé d'intervenir 
pour développer une offre de santé pluridisciplinaire en centre-ville.  

Une formule appréciée des patients !

La maison médicale, une offre  
de santé pluridisciplinaire

M algré les défis rencontrés dans d'autres régions, notamment la difficulté d'attirer des 
professionnels de santé en milieu rural, Aurec-sur-Loire parvient à maintenir un bon niveau 
d'accessibilité grâce à des infrastructures adéquates et à une répartition équilibrée des 

professionnels de santé. 

Preuve en est la maison médicale, ouverte en fin d’année 2019, située rue des Allières. 5 ans plus tard, 
cet établissement affiche complet et celle-ci ne peut plus prendre de nouveaux patients : médecins, 
sage-femme, psychologues, ostéopathes ou encore chirurgien-dentiste, cette ouverture a permis de 
considérablement faciliter l’accès aux soins des Aurécois.

Une extension de la maison médicale pilotée par la Mairie pour 2026

“
  L'extension de la maison médicale et l'installation de  

confrères est une bonne nouvelle pour la région et 
notamment la vallée de l'Ondaine  
qui représente un désert médical.

Dr GIRE, Dr DREVET, Dr FRUMUSELU, Dr MONTJOTIN, 
Dr HASSNAOUI, Dr DUPASQUIER, exerçant à la maison 

médicale d'Aurec

L’ARS parle de « zonage médecins » pour 
évaluer les territoires où des inégalités en 
matière d’accès aux soins sont constatées. 
Pour les médecins : la méthodologie s’appuie 
sur plusieurs indicateurs, dont l’activité des 
médecins généralistes, la consommation de 
soins ou le nombre moyen de consultations. 
Deux types de zones sont définies : 

- les zones d’intervention prioritaires (ZIP). 
Les ZIP représentent la première catégorie de 
zonage des médecins. Ce sont les zones les plus 
durement touchées par le manque de médecins ; 
- les zones d’action complémentaire (ZAC). Les 
ZAC sont des territoires moins touchés que les 
ZIP par la désertification médicale mais sujettes 
à certaines difficultés ou fragilités en matière 

d’accès aux soins. Aurec-sur-Loire fait partie 
des ZAC.

Pour contribuer à pallier ces tensions, la 
municipalité d’Aurec a décidé d’agrandir la 
maison médicale et ainsi attirer de nouveaux 
praticiens et notamment des médecins 
généralistes.

Les anciens locaux de la médecine du travail 
au sein de la mairie vont être adaptés (134m² 
existants) et étendus (extension de 37m²) pour 
accueillir 4 cabinets avec l’accueil de deux 
nouveaux médecins généralistes diplômés en 
fin d’année 2025. Une salle sera également 
adaptée pour traiter les urgences non-vitales 
telles que des points de sutures, évitant à la 
population un déplacement aux urgences, à 
Firminy.

La réflexion va se poursuivre pour compléter 
l’offre de ce nouveau lieu : consultation 
spécialisée, autres médecins... 

L’ouverture de la maison médicale est prévue 
pour le printemps 2026.

4
cabinets

2

Chiffres clés du projet

médecins généralistes

1
salle spécialisée pour les 

urgences non-vitales

171
m………2 de locaux médicaux
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L 'extension de la maison médicale va 
notamment permettre d'accueillir, dès 
son ouverture, deux jeunes médecins 

généralistes : Adrien Parveau et Yann Rabeyrin. 
Partons à la rencontre de ces nouveaux praticiens. 

 
Des amoureux de la Haute-Loire
Ils sont amis et étudient ensemble à la faculté de 
médecine de Saint-Étienne. Ils devraient valider 
leur thèse d'ici la fin de l'année 2025 et être ainsi 
diplômés. Après de nombreux stages en Loire et 
Haute-Loire, ils ont décidé de s'implanter plutôt 
en Haute-Loire, habitant à proximité d'Aurec-
sur-Loire. « Les patients de Haute-Loire sont 
accueillants et le cadre de vie est magnifique, 
ce qui motive à offrir un soin de qualité » confie 
Adrien Parveau.

Des médecins généralistes avec leurs spécialités
Ces médecins généralistes ont déjà leurs 
spécialités. Ainsi, ils souhaiteraient tous les 
deux développer le suivi des nourrrissons, de 0 
à 4 ans. 

Ouverture d'un nouveau cabinet 
de kinésithérapeutes

Un nouveau cabinet, "Cabinet Physiorec", 
associant trois kinésithérapeutes, Alexis 
Darnon, Estelle Pailha et Guillaume 
Roy, vient d'ouvrir rue du 8 mai 1945, 
en face de l’école publique Le Pré Vert.  
Cette ouverture relève d’une initiative privée 
pour laquelle la ville d’Aurec a vendu le terrain. 
Ces professionnels exerçent au sein de leur 
cabinet et peuvent également se déplacer à 
domicile.
Prise de rendez-vous au 07 59 69 76 65  
ou en ligne www.maiia.com

Un territoire qui attire 
de nouveaux praticiens

Yann Rabeyrin souhaite investir dans du matériel 
de spirométrie (test de la fonction pulmonaire) 
pour déceler les maladies respiratoires comme 
la bronchopneumopathie chronique obstructive 
(ou BPCO) qui est une maladie chronique 
inflammatoire des bronches.

Une salle dédiée à de la petite chirurgie
L'extension de la maison médicale d'Aurec va 
permettre à ces médecins de réaliser de la 
petite chirugie à savoir des sutures de petites 
plaies, l'ablation de lésions dermatologiques 
bénignes, la pose d'implants contraceptifs 
ou la réalisation d'infiltration sur certaines 
zones (genou, coude, canal carpien).  
« Ce sont des gestes techniques qui m'attirent » 
souligne Adrien Parveau. « Cette salle d'urgence 
intermédiaire est une véritable chance pour la 
commune », estime Yann Rabeyrin. « Cela permet 
d'éviter d'encombrer les urgences et de réaliser les 
premiers soins en attendant le Samu ». 

La santé à Aurec en quelques chiffres

2 

chirurgiens

dentistes

2 

pharmacies

6 

médecins

8 

infirmiers

8 
masseurs 

kinés

1 

sage-femme

1  
podologue

3 

orthophonistes

2 

ostéopathes

2 

psychologues

1 

EHPAD

Retrouvez les coordonnées de ces professionnnels 
sur le site internet mairie-aurec.fr ou en scannant ce QR code

Le saviez-vous ?

1
défibrillateurs sont installés à Aurec.  

Deux de ces dispositifs se trouvent à 
l’intérieur de bâtiments publics, le reste 

étant accessible depuis l’extérieur. 
 

Retrouvez le plan détaillé 
des défibrillateurs 
sur mairie-aurec.fr
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ASSOCIATIONS

PATCHWORK

Cette association, relancée en 2022, a 
pour but d’organiser des rassemblements 
de véhicules anciens afin de les valoriser 
et faire la promotion de ce patrimoine. Par 
véhicule ancien, il faut comprendre véhicule 
de plus de 30 ans tel que la Peugeot 302, la 
Frégate… L’année dernière, la ville d’Aurec, 
avec le soutien de l’association, a obtenu 
le label « villes d’accueil des véhicules 
d’époque  », le premier de la Haute-Loire ! 
Le 27 avril prochain, nos collectionneurs 
célébreront la journée nationale des 
véhicules d’époque. 

Contact président de l'association :
06 71 92 03 15

aurecautopassion@gmail.com

175 licenciés, 20 équipes et 16 entraîneurs, 
le club HBLS s’est imposé comme le club de 
sport collectif le plus important de la commune. 
Grâce à l’entente avec le club de Monistrol, 
«  Handball Est 43 », il engrange des résultats 
spectaculaires. En mutualisant les outils et les 
forces, le niveau de jeu s’est élevé. Ainsi les 
équipes se frottent aux plus grands clubs de 
la Région. L'équipe 1 garçon évolue même en 
prénational. Les moins de 17 ans ont également 
de grandes chances de performer lors des 
championnats de France.  Une section baby-
hand est même proposée, à partir de 4 ans. 
Pour autant, le club n’oublie pas ses valeurs et 
sa philosophie de club familial et multiplie les 
événements festifs et notamment le sandball, 
prévu les 28 et 29 juin, à la base de loisirs.

Page Facebook "HB Loire Semène" et instagram, 
site web en cours de restructuration

Contact des co-présidents de l'association : 
06 62 54 82 10 / 06 72 93 12 80

HBLS (Handball Loire Semène)

Aurec Auto Passion

BLOG

J’AI TESTÉ 
L'APPLICATION

AUREC-EXPRESS !
Curieux de découvrir Aurec-sur-Loire autrement, 
j’ai testé pour vous l’application Aurec-Express. 
Munis d’une tablette fournie à l’accueil du 
Château d’Aurec, nous avons constitué une 
équipe et nous nous sommes lancés dans une 
aventure captivante, mêlant énigmes historiques, 
défis d’observation et épreuves de rapidité.  

Dès le départ, l’application nous guide avec fluidité 
à travers le château et la ville, dévoilant anecdotes 
et mystères du patrimoine local. Grâce aux indices 
disséminés, chaque étape est une surprise. Nous avons 
dû déchiffrer des codes sur d’étranges machines dans 
la cour du Château, résoudre des énigmes inspirées de 
faits historiques, contempler les fresques, et collaborer 
pour progresser.

L’aspect ludique et interactif rend l’expérience accessible à 
tous. En équipe, nous avons relevé le défi avec enthousiasme 
et découvert des facettes insoupçonnées d’Aurec. 

Une expérience à tester absolument pour petits et grands !

Disponible à partir du 21 avril 2025. Accessible de 1 à 12 personnes 
en simultané. Expérience à vivre en famille à partir de 8 ans.
Tarif : à partir de 10 € /personne
Pour toute information, vous pouvez contacter le château au 04 15 98 02 68. 

« Que vous soyez amateur d'hist
oire ou 

« Que vous soyez amateur d'hist
oire ou 

adepte d'escape-game, cette app
lication  

adepte d'escape-game, cette app
lication  

offre une immersion unique, allian
t culture 

offre une immersion unique, allian
t culture 

et divertissement. »et divertissement. »
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COUP DE COEUR

AURECINÉMA

Il est des films qui bercent votre enfance, votre adolescence et vos années 
de jeunes adultes. Puis les années passant, notre style cinématographique 
s’affine et nos goûts se dessinent autrement, façonnés par notre vécu, 
nos expériences, nos passions, nos métiers voire nos amours.

LES PROMESSES d’Amanda Sthers (oui, c’est bien 
l’ex- femme de Patrick Bruel) m’a bouleversée tout en 
m’interpellant. Son dixième roman éponyme paru en 
2015 m’avait déjà profondément touchée. Mais c’était 
il y a à dix ans déjà. Depuis, nos chemins sont parfois 
devenus moins carrossables.

S’entourant d’acteurs assez rares sur nos écrans mais 
de talents reconnus à l’international- Kelly Reilly et 
Pierfrancesco Favino dans les deux rôles principaux- 
ainsi que de Jean Reno non moins talentueux et du 
jeune Léon Hesby (oui, un des fils de Patriiiiiick), 
Amanda Sthers nous offre un film qui nous fera voyager 
entre la Toscane, Londres et Paris, suivant la vie de 
Laura mais d’Alexander plus particulièrement, vies qui 
se croisent et se recroisent, se frôlent puis soudain 
s’éloignent. Pour se retrouver ? 

Quels acteurs sommes-nous réellement de nos vies  ? 
Quel poids, quels impacts auront notre enfance, notre 
éducation sur nos choix et décisions d’adultes ? 
Traverserons-nous ce passage ou passerons-nous à 
côté ? Qu’adviendra-t-il de ces promesses qui nous 
étaient faites voire de celles plus intimes que nous 
aurions pu nous faire ?

La réalisatrice aura réussi la tâche complexe d’adapter 
son propre roman, comme Pagnol, Joffo, Truffaut, 
Cocteau avaient pu le faire avant elle, pour certains 
avec l’aide d’un co-scénariste. 

Ces promesses n’attendent que vous.

édition Grasset (2015)

À la librairie  
Les Pages du Château

À (re)découvrir au cinéma 
d'Aurec en mai 2025

Une rubrique de Cath. Carle, 
bénévole à Aurecinema
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